

Vincent Van Gogh

El tema de nuestra investigación es sobre la famosa pintura “La noche estrellada”. Daremos a conocer información sobre la pintura, biografía del autor e imágenes relacionadas con el tema. Nos parece importante dar a conocer este tema ya que es para entender e investigar más a fondo la obra a mas allá de lo que se ve a simple vista.

La obra famosa de Vincent van Gogh pintada en junio de 1889 en un hospital psiquiátrico en Saint Paul de Mausole, situado al sur de Saint Rémy , Francia. La noche estrellada tiene cierta simbología relacionada con la muerte. De hecho, los árboles que aparecen en el cuadro son cipreses, asociados a los cementerios y a la muerte. Un comentario de Van Gogh sobre la pintura así lo confirma: “Mirar a las estrellas siempre me pone a soñar”. La pintura es un cuadro de dimensiones pequeñas, 73 x 92 cm, enclavado en un estilo posimpresionista, no fue muy valorado en su época, como el resto de su obra en general, pero que, en la actualidad, se le considera una de las mejores obras que pintó durante toda su vida, al llegar y hacer notar la madurez de su estilo.

Biografía de Van Gogh



Van Gogh nació en 1853 y creció en Holanda. Fue criado en una familia religiosa con su padre siendo un ministro.

Cuando terminó sus estudios, Vincent siguió la profesión de su tío y se convirtió en un comerciante de arte aprendiendo el comercio en Holanda y luego trabajando en Inglaterra y Francia. En mayo de 1890 volvió a París y se instaló en Auvers-sur-Oise, donde se suicidó de un tiro de revólver.

Según los historiadores, la versión más oficial sobre la razón por la que Van Gogh se mutiló la oreja aquella noche de 1888, es que el pintor en medio de una crisis existencial y posiblemente bajo los efectos de la absenta en exceso que bebía, cortó su oreja izquierda con una hoja de afeitar, la envolvió en un pañuelo y corrió a un burdel para regalársela a una chica y se fue. Ella se quedó en shock, habló a la policía y les contó lo ocurrido. La policía fue a buscar a Van Gogh a su casa y lo encontraron desangrado y muy débil. Estas son las coordenadas donde van Gogh fue enterrado:

49°04'31"N 2°10'44"E.

La obra de Van Gogh es más compleja de analizar, porque muestra como Van Gogh, es recluso y es víctima de su enfermedad. La pintura le ayuda para mostrar más que la realidad observable y cambiante.

